

2022年3月 地域おこし協力隊 活動報告会



文化センターロゼホールにて、地域おこし協力隊活動報告会を開催しました。今回は会場に来られない方にも活動を知ってもらえるように、現地開催のほか、YouTubeを活用したライブ配信も実施しました。

平日の夜間にも関わらず、多くの方にご来場・ご視聴いただき、ありがとうございました。これからも、地域おこし協力隊への応援よろしく願いいたします。



▲当日の会場の様子



▲質問に答える隊員

【卒業する古澤隊員より】



15分間という限られた中で3年間の活動を事細かに説明することは難しいと考え、イベントの概要・成果のみの報告となりました。結果として、端的でわかりやすいプレゼンにすることで、これまでの活動を知ってもらえる良い機会になりました。

任期中は至らない点が多く、ご迷惑をおかけしたこともあったかもしれません。それでもご協力いただいた方に、心から感謝申し上げます。

退任後は市内に残り、Webの仕事を開始します。退任後の市内のどこかで会う機会があると思いますので、その際はお気軽にお声がけいただけると幸いです。

【新協力隊メンバー紹介】

常陸大宮市地域おこし協力隊として、新たに^{ほんだまみ}本田真美隊員に委嘱状を交付しました。



○本田隊員 コメント○

常陸大宮市の自然豊かな原風景に心奪われ、神奈川県より参りました。古くから地域に根付き、人々の暮らしに活用されてきた有用植物「和ハーブ」の知識を生かし、地域の活性化に貢献していきたいと思っております。